

[INFO] Perubahan Jadwal dan Server End User Training SAKTI angkatan ke III

2018-11-19 - Agent 175 - Comments (3) - SAKTI

Yth. 1. Para Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan

2. Para Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara

Di seluruh Indonesia

Sehubungan dengan Surat Direktur SITP Nomor S-6801/PB.8/2018 tanggal 3 September 2018 tentang Penyelenggaraan End User Training (EUT) SAKTI dalam rangka persiapan Piloting SAKTI Tahap IIIC pada Kantor vertikal DJP dan DJBC dengan ini kami sampaikan sebagai berikut:

1. EUT SAKTI persiapan Piloting SAKTI Tahap IIIC terbagi dalam 3 angkatan/tahap. EUT tahap III dimulai pada tanggal 19 November s.d. 7 Desember 2018.
2. Dalam lampiran surat dimaksud sebelumnya dinyatakan bahwa khusus EUT SAKTI tahap III peserta EUT mengakses 2 (dua) server yang berbeda yaitu Server Familiarisasi dan Server EUT.
3. Terkait pelaksanaan EUT SAKTI tahap III dengan ini kami sampaikan update informasi bahwa peserta EUT saat ini dapat mengakses server yang sama (server familiarisasi) dan update installer aplikasi SAKTI dapat diakses di <ftp://10.100.88.42/> dalam folder familiarisasi dan EUT SAKTI 2018
4. Bagi peserta yang sudah melakukan install aplikasi SAKTI sebelumnya, maka tidak perlu melakukan instalasi ulang hanya tinggal menjalankan autoupdater. Sehingga otomatis aplikasi akan langsung merujuk ke server familiarisasi.

Jadwal EUT SAKTI tahap III terbuka untuk KPPN yang berada diluar jadwal EUT yang telah ditetapkan sebelumnya.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Comments (3)

Comments (3)

AD Aklap DJBC

3 years ago

Mohon ijin, sebelumnya kami minta ijin untuk memakai SAKTI Familiarisasi untuk pelatihan dan ujicoba transaksi sakti pada DJBC.

Namun untuk SAKTI familiarisasi, bolehkan request untuk ditambahkan level aprover pada modul persediaan, agar bisa mencoba transaksi dari penganggaran s.d. pelaporan..

Terimakasih..

Agent 015

3 years ago

Yth Aklap DJBC

silakan menyampaikan permintaan anda melalui tiket ke hai.djpb@kemenkeu.go.id

terimakasih

Da Dzulfikar as

3 years ago

Ok